

# Ein Tag, an den ich mich noch lange erinnern werde.

von Valeska von Karpowitz



Das erste Mal konnte ich hautnah miterleben, wie Pascal & sein Team für ihr Herzensthema Vollgas geben. Und das, obwohl sie im vergangenen Monat fast unermüdlich durchgearbeitet haben. 18 Schulen und über 900 Schüler haben sie besucht. Es wurde täglich diskutiert, meditiert und gepaddelt.

Doch auch wenn allmählich die Erschöpfung eintritt, die Vision und der Glaube daran, das Donauwasser innerhalb von 25 Jahren trinkbar zu machen, treibt das Team bis zum Schluss zu Höchstleistungen an.

Der vorletzte Wasserschultag an der Create School in Tutzing war ein besonderer. Zusammen mit Pascal, Verena, Nino und 13 Schülerinnen und Schülern durfte ich erfahren, was es heißt, Gemeinschaft, Leidenschaft und eine Botschaft als harmonischen Dreiklang miteinander zu verbinden.

Die Botschaft, die Pascal den Schülern transportiert, – mithilfe seines Films sowie von Karten, Bildern, Erzählungen und durch seine gelebte Persönlichkeit – motiviert die Schüler, ihr eigenes Verhalten, ihren Konsum und ihre Vorstellungen von der Welt zu hinterfragen. Selbst aktiv zu werden und selbstbestimmt das eigene Leben zu gestalten, dafür werden sie bereits in der Create School sensibilisiert (ein enormer Unterschied zu staatlichen Schulen, wie ich höre und sehe). Dadurch werden Gedanken und Ideen rege ausgetauscht sowie Visionen und Wünsche für die Zukunft geäußert. Es anders, besser und nachhaltiger machen – dabei sind sich am Ende des Tages alle Schüler einig.

Damit geht ein inspirierender Tag zu Ende, der lange darüber hinaus in mir fortwirkt. Vielen Dank an Pascal, Verena, Nino und die tolle Klasse der Create School Tutzing!